

# Servicios sanitarios rurales: Senadora Órdenes destaca rol de la DOH y de los comités

• **La parlamentaria valoró el trabajo de distintas instituciones que han trabajado estrechamente con comunidades organizadas y una política que considera una mirada regional.**

**Puerto Aysén.-** Fue en el marco de la aprobación de recursos por parte del Gobierno Regional de Aysén para la concreción del proyecto “Construcción del Servicio Sanitario Rural Viviana Norte” que la Senadora Ximena Órdenes valoró esta política pública que no sólo permite dotar de agua potable a más de 77 familias, sino que involucra progreso y desarrollo productivo del sector.

La Senadora destacó la importancia de este proyecto liderado por la Dirección de Obras Hidráulicas del MOP y que obedece a una política pública que permite generar acceso al agua en sectores rurales y que a pesar de existir hace varias décadas ha tenido un punto de inflexión en los últimos años.

“Este cambio en la metodología ha permitido que varias iniciativas sanitarias rurales estén en proyectos o funcionando en la Región de Aysén, donde destacan los proyectos de Río Los Palos y Viviana Norte. Esta es una política pública que tiene una mirada regional y que debemos seguir trabajando, sin duda un avance importante en una región que crece”.

Por su parte Jorge Figueroa, presidente del

APR Viviana Norte, explicó que este proyecto que nació de la conversación de los mismos vecinos y vecinas del sector que se constituyeron en un comité y que

iniciaron las conversaciones con el Ministerio de Obras Públicas para priorizar esta iniciativa. “La Ruta X-50 es un polo importante de desarrollo y comunicación con el sector turístico en la región de Aysén, por lo tanto, era necesario hacer estas gestiones para que este proyecto lograra materializarse”.

Figueroa destacó que esta iniciativa que contempla una inversión superior a los \$2.400 millones y que comenzaría sus operaciones el año 2027, beneficiando a 77 familias, contó con el apoyo de diversos actores entre quienes agradeció “por su excelente disposición y el apoyo que tuvieron de la Senadora Ximena Órdenes para llegar a la etapa en que está este proyecto”, agregando que “esperan que la materialización de esta iniciativa signifique



una mejora importante en la calidad de vida de cientos de vecinos y vecinas que por años viven en ese sector y que durante todo ese tiempo debieron abastecerse de distintas formas para asegurar su consumo de agua”.

El proyecto recientemente aprobado para su financiamiento por el Gobierno Regional, contempla la construcción de diversas estructuras para almacenar, filtrar, clorar y distribuir el agua a 77 arranques domiciliarios, considerando una inversión total de \$2.438 millones y una “mejor calidad de vida para las familias que durante décadas viven en un sector tan importante como Viviana Norte, un anhelo que hoy se vuelve una realidad” finalizó la Senadora por Aysén, Ximena Órdenes.